
Anfrage BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im 
Ortsbeirat Bretzenheim: 
Sachstand Umgestaltung der Wilhelm- 
Quetsch Straße 
 
Im Beschluss 1268/2019 hat der Ortsbeirat Bretzenheim eine Entsiegelung und 
ökologische Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch Straße beschlossen. In der 
Antwort zur Anfrage Nr. 1001/2022 hat die Verwaltung mitgeteilt, dass erste 
planerische Überlegungen und die Koordinierung der Fachämter anstehen und 
eine großflächigere Entsiegelung und Bepflanzung verfolgt wird. 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei Planungen bei der Entsiegelung und 
ökologischen Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße? 
2. Welche Optionen sieht die Verwaltung stand jetzt bei der ökologischen 
Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße nach der Entsiegelung? 
3. Wie ist der weitere Zeitplan bei der Entsiegelung und ökologischen 
Umgestaltung der Wilhelm-Quetsch-Straße? 
 
Gez. Fabian Ehmann, 
Fraktionssprecher BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim 
 


